



福岡ライナース全国大会出場決定

10月20日から11月11日にかけて、全日本少年硬式野球連盟主催第27回ヤングリーグ春季大会九州支部予選が八女ロッテ球場などで開催されました。

九州各地から集まった強豪相手に、町体育協会所属の福岡ライナース中学部は準決勝で延長サヨナラ勝ち。決勝も4点差を逆転して勝利を収め、3月に岡山県倉敷マスカットスタジアムで行われる全国大会への出場が決まりました。

メンバーは「全国大会では2017年夏のベスト4を超える成績を残せるように全員野球で頑張ります」と意欲満々です。



▲全国大会へ出場が決まった福岡ライナース



▲優勝した新宮イーグルス

少年ソフトボール大会 Wパート優勝！

11月17日に名島運動公園子どもグラウンドで福岡東少年ソフトボール連盟ジュニア大会が開催されました。小学4年生以下の13チームによる熱戦が繰り広げられ、町体育協会所属の新宮イーグルスが優勝しました。

また、11月25日には第10回親友会ソフトボール大会が杜の宮グラウンドで行われ、小学5・6年生のレギュラーパートと小学4年生以下のジュニアパートに出場しました。各12チームが出場するなか、新宮イーグルスは粘り強いチームプレーで戦い、それぞれパート優勝を果たしました。

九州大会出場

11月24日・25日に北九州市立総合体育館で第49回福岡県U12バスケットボール選手権大会が開催されました。

町体育協会所属のBeat女子ミニバスケットボールクラブは、決勝戦まで進出。接戦の末、惜しくも優勝には届かず県2位となりましたが、1月12日から14日にかけて熊本県で行われた九州大会に出場しました。



▲好成績を残したBeat女子ミニバスケットボールクラブ

柔道で好成績

11月23日に宇美町立武道館で第51回糟屋郡少年柔道大会が開催されました。町体育協会所属の新宮少年柔道クラブは、団体戦では僅差で敗れ入賞を逃しましたが、個人戦で次のとおり優秀な成績を収めました。

また、12月2日に福岡武道館で行われた第35回福岡県女子柔道選手権大会では、個人戦小学1年生の部で樋口華さん(中央駅前)が日ごろの練習の成果を発揮し、第3位入賞となりました。



▲練習の成果が実った新宮少年柔道クラブ



▲県大会で第3位入賞の樋口さん

第51回糟屋郡少年柔道大会 個人戦

小学1年生女子 優勝 樋口華(中央駅前)
 小学1年生男子 第3位 黒江晃海(夜臼1)
 小学4年生男子 第3位 吉武慶次(下府2)
 小学4年生女子 第3位 松岡成美(杜の宮)
 小学5年生女子 第3位 樋口華恋(中央駅前)

小学6年生女子 優勝 松岡愛美(杜の宮)
 中学1年生女子 第2位 吉屋佳紀(新宮)
 中学2年生男子 第2位 龍造寺真史(花立花)
 中学2年生男子 第3位 木村裕次郎(緑ヶ浜)

※敬称略



▲優勝した小松さん(左)と山口さん(右)

バドミントン好調!

11月18日に志免東中学校体育館で平成30年度糟屋郡秋季クローバー杯が開催されました。総勢98人参加して熱戦が繰り広げられ、町体育協会所属羽根くらぶの小松らんさん(上府)・山口璃子さん(緑ヶ浜)が女子ダブルスDクラスで優勝しました。

また、12月9日に篠栗町合併50周年記念体育館で平成30年度糟屋郡冬季わかば杯が開催されました。55人が参加するなか、町体育協会所属の新宮ジュニアバドミントンクラブは白熱した試合を制し、次のとおりの好成績をあげました。

○高学年男子ダブルス

準優勝 藤野天南(ファーンエスト新宮)
 餅田龍成(ファーンエスト新宮)

○高学年女子ダブルス

優勝 高橋里菜(緑ヶ浜)・濱田蓮(湊)

○高学年女子シングルス

優勝 高橋里菜(緑ヶ浜)

※敬称略



▲見事な成績を収めた新宮ジュニアバドミントンクラブ



祝！成人

1月13日(日)にそぴあしんぐうで成人式を開催しました。今年の町内の新成人は289人です。

司会は井上歩美さんと木坂莉緒さんが行いました。新成人を代表して、高田堯弥さんが「成人式を迎え、これからは一人の大人として自分の行動に責任を持ち、これまで温かく見守ってくれた両親、厳しく指導して下さった先生方へ恩返しできるように邁進していきます」と決意を述べられました。

式典では恩師の先生方から励ましの言葉や祝辞をいただきました。新成人のみなさんがふるさと「新宮町」に誇りを持ち、それぞれの道で活躍されることを期待します。

成人式の写真を
2月15日(金)まで
役場ホームページで
公開しています



▲飲酒運転撲滅の啓発グッズなどを配りました

STOP！飲酒運転！

平成18年に福岡市東区で幼い子ども3人が亡くなる悲しい飲酒運転事故がありました。その後も県内各地で飲酒運転は後を絶ちません。

飲酒運転の撲滅を呼びかけるため、飲酒の機会が増える時期にあわせ、12月18日に町交通安全指導員会、粕屋地区交通安全協会、粕屋警察署で新宮中央駅周辺の飲食店を訪問しました。

「飲酒運転をしない！させない！許さない！見逃さない！」を合い言葉に、各店舗へ呼びかけました。

一斉パトロールで 安全安心！

年末年始は犯罪が多くなる傾向にあります。12月21日に、毎年恒例の歳末町内一斉安全安心パトロールを行いました。13回目となる今回は、アクア新宮からスタートし、国道3号沿いなど約1.7キロを歩き、安全安心を呼びかけました。



▲多くの団体が参加し、中央駅前区周辺をパトロールしました

消防出初式で気持ち新たに

1月13日に新宮町消防団・粕屋北部消防本部合同消防出初式を開催しました。消防出初式の起源は江戸時代にさかのぼり、消防に携わる人々の仕事始めともいえる式典です。

新春を飾る消防出初式にあたり、消防団員・消防署員とともに防火・防災への思いを新たにしました。式典では、次の消防団員が表彰されました。

【福岡県知事表彰】

○永年勤続感謝状(20年勤続)

森秀和(第4分団 夜臼1・夜臼4)
武宮成人(第8分団 立花口・花立花)
吉田宗義(第10分団 原上・ファーンレスト新宮)

【福岡県消防協会長表彰】

○永年勤続表彰(30年勤続)

渡邊得丞(第1分団 新宮)
安部善巳(第7分団 的野)

○永年勤続表彰(25年勤続)

桐島聡(第1分団 新宮)
高木昭典(第8分団 立花口・花立花)
三船史郎(水上分団 相島)

○永年勤続表彰(20年勤続)

森秀和(第4分団 夜臼1・夜臼4)
武宮成人(第8分団 立花口・花立花)
吉田宗義(第10分団 原上・ファーンレスト新宮)

○永年勤続表彰(15年勤続)

藤谷宏憲、井ノ上紘大(本部分団 役場)
持丸啓太郎(第2分団 下府1・下府2・杜の宮)
船越道寛、藤本誠(第5分団 湊・湊坂)
安武純一、安武晋平、土山翔大
(第6分団 緑ヶ浜・中央駅西・よつば)
常岡鉄朗(第7分団 的野)
安部健志、出水徹也(第8分団 立花口・花立花)
阿部忠司、森秀一、草場健吾(第9分団 三代)
正木慧水、井浦輝也
(第10分団 原上・ファーンレスト新宮)
山本雅之(第11分団 夜臼2・夜臼3・桜山手)
篠崎良太(水上分団 相島)



消防出初式の様子を
町ホームページで公開中！
「新宮町消防団」で検索

○永年勤続表彰(10年勤続)

竹添嘉孝(本部分団 役場)
輪田翔也、河野洋平
(第2分団 下府1・下府2・杜の宮)
安武耕太郎、森照夫(第3分団 上府・中央駅前)
庄野大介(第4分団 夜臼1・夜臼4)
船越勇貴、福島一秀(第5分団 湊・湊坂)
緒方勇、鷺海遼平、田邊陽祐
(第6分団 緑ヶ浜・中央駅西・よつば)
三上憲吾(第7分団 的野)
中村裕貴(第9分団 三代)
吉田雄一(第10分団 原上・ファーンレスト新宮)
大石龍之介(第11分団 夜臼2・夜臼3・桜山手)

○優良団員表彰

竹添嘉孝(本部分団 役場)
福田昌起(第2分団 下府1・下府2・杜の宮)
江口将龍(第3分団 上府・中央駅前)
佐藤寛大(第4分団 夜臼1・夜臼4)
落石朗(第5分団 湊・湊坂)
原健太(第10分団 原上・ファーンレスト新宮)
樫村真一(水上分団 相島)

○兄弟団員感謝状

福田夢彦(第4分団 夜臼1・夜臼4)
福田勇夢(第4分団 夜臼1・夜臼4)

【団長表彰】

第4分団(夜臼1・夜臼4)

※敬称略



全国の剣士が そろうなか、準優勝！

11月9日から11日にかけて、東京武道館で第67回全国青年大会剣道競技が開催されました。この大会の剣道競技女子の部に、県代表として糟屋郡チームが臨み、団体戦はベスト8で敢闘賞に輝きました。

個人の部では、小学3年生から町内の新宮新誠会で剣道の技を磨き、社会人となった現在も剣道を続けている伊藤まりのさん(湊坂)が、準優勝という見事な成績を残しました。



▲大舞台上で第2位に輝いた伊藤さんと町長



▲エリアを分けて作業しました



▲作業後は散策が楽しめるようになりました

みんなに 親しまれる松原に！

12月8日に、新宮海水浴場続く通路沿いの松林を中心に、松葉かきや草刈り、伐採などのボランティア作業を行いました。筑前新宮に白砂青松を取り戻す会、町議会議員、町役場職員の総勢100人で作業し、林内は見通しが良くなり、散策できるようになりました。

楯の松原として古くから親しまれているこの松林は、町の貴重な財産であり、砂や潮風からみなさんの生活を守るための大切なものです。松林の荒廃を防ぐため、新宮中学校や新宮高校では保全活動の授業が行われています。今後も、住民のみなさんや企業・団体などによるボランティア協力を受けながら、年間を通して継続的に保全活動を行っていきます。

保全活動の予定は広報誌や町ホームページでお知らせします。みなさんの参加をお待ちしています。

